

## Homeoffice

23.03.2022 08:02 von Van der Heijden (Kommentare: 0)

## Homeoffice

Zwei unserer langjährigen Mitarbeiterinnen arbeiten teilweise im Homeoffice.

Diese Vertrauensarbeitszeit haben wir im Anschluss an die Homeofficepflicht auf Wunsch weiter fortgeführt, um unseren Mitarbeiterinnen die Möglichkeit zu geben, Ihren anderen Tätigkeiten als Mütter entspannter und organisatorisch einfacher nachgehen zu können. Gerade mit schulpflichtigen Kindern oder Kindern im Kindergartenalter ist der Spagat zwischen Arbeitsplatz und Betreuung im Alltag und speziell in der Corona-Zeit sehr schwer zu realisieren. Beide Mitarbeiterinnen arbeiten ca. die Hälfte Ihrer Arbeitszeit im Homeoffice und die andere Zeit vollständig im Büro um den Kontakt zu den Kollegen zu halten.

Jadena Otto (li): Ausbildung im Unternehmen ab 2006. Jadena wurde übernommen, ging später in Elternzeit aufgrund Ihrer zwei Söhne (4 und 6 Jahre) und hat vor einiger Zeit wieder angefangen in Teilzeit im Bereich Auftragswesen zu arbeiten. Das Homeoffice ermöglicht hier die Vermeidung der langen Anfahrtszeit im Vergleich zu einer kurzen Anwesenheit im Büro. Es besteht die Möglichkeit wieder gut in den Arbeitsalltag zu kommen und erleichtert die Organisation zwischen Schule, Kindergarten und Beruf.

Simone Schwichtenberg (re): Seit 1996 im Unternehmen. Simone arbeitet als Betriebswirtin im Bereich Buchhaltung, Marketing und Qualitätsmanagement. Nach der Elternzeit (1 Sohn, 10 Jahre) in Teilzeit wieder im Unternehmen. Auch hier erleichtert das Homeoffice das Management zwischen Beruf und Schule, speziell dem Homeschooling während Corona und Quarantänezeiten.

Beide sind sich einig, dass die Möglichkeit des Homeoffice eine sichtbare Entspannung in den vollen Alltag bringt und sind sehr dankbar, dass diese Möglichkeit auch weiter besteht.

